



La vida provincial se incorporó a Roma a través de sus grandes figuras. Altorrelieve de un sarcófago paleocristiano.

10. EDAD DE PLATA DE LA LITERATURA LATINA. ÉPOCA DE LA DECADENCIA

EDAD DE PLATA

La Edad de Plata. Suele llamarse Edad de Plata al siglo I de nuestra era, o más concretamente, al período comprendido entre la muerte de Augusto y la de Trajano (año 117). La literatura latina desciende del alto nivel que había alcanzado durante el siglo anterior, pero es todavía valiosa. Se inicia una rápida decadencia, sin llegar aún a la postración en que hemos de verla en el siglo II y siguientes. Es característica de la Edad de Plata la aportación a la vida literaria de Roma de muchos escritores nacidos fuera de Italia, especialmente en España.

Los temas de inspiración del siglo de Augusto no se renuevan; la repetida imitación de los modelos griegos no puede ya crear horizontes